## 3 C

して業務執行の一層の簡素整備局としていろいろ工夫①要員の確保については、

ŧ 処遇改善 は努 表明

い。引き続き、一人でも多いという考えに変わりはなに、努力しなければならなら後とも必要な要因の確保・合理化を図るとともに、

の業務の実態・必要性・厳くという気持ちで、整備局

実施しました。東北支部は1月27日に

ついて指導していく。のいて指導していく。とはありうると思う。まことはありうると思う。まいる。事務所毎に判断基準が違うので、扱いが異なるのがよりである。事務所毎に判断基準な整理が行われたと思って

で努力していく。 ・で努力していくという気持ち はあるが、皆さんの要望を はあるが、皆さんの要望を はあるが、皆さんの要望を はあるが、皆さんの要望を 努力していく。

論は私も承知している。管特勤に係わるこの間の っている。 て本省に相談することにな の 先議

①業務執行と増員(②再任用(③管理職特勤手当(④処遇改善関係)当局の回答をお知らせします。当局の回答をお知らせします。概要を報告します。特に次の4点の項目について各う号では各支部では昨年12月から今年2月にかけて局長交渉を実施しています。 実施しました。北陸支部は12月 16日に

いて検討している。基本的職場に周知した後意見を聞 (電子決済について) カし

努力していく。 あるので、上位 った処遇改善を と考えている。 位級の

がく。上 2ら上位級拡大に努力して 地整の実状を本省に話な

過改善を行う必要が 職責に見合 拡大に

省に相談し、本省が人事院 を記さいることは承知している。 で一生懸命ご苦労されていることは承知している。 私としてに承知している。 私としている。 が現場の皆さんが現場の は管理職の皆さんが現場の ないうふう で、地整から本質的の話され

特に次の4点の項目について各地整

## 処遇は 中部支部

②地理と地整は同じ事情で、大して努めたい。 ました。 要員確保に工策は同じだ。要員確保に工策しました。

上談:ユニオン中部支部 交渉に臨む

(中部支部)

交渉の様子

### 6 9 30 2016 **発行** 国土交通省管理職 ユニオン **所在地**

NΟ

東京都千代田区霞ヶ 関 2-1-2 中央合同庁 舎 2 号館 TEL 03-3509-1138

E メール

k-union@alpha.ocn.

ne.jp ホームページ http://www.k-union. network/

### ユニオンに加入を 希望される方

下記アドレスに 「氏名・所属」をメー ルください。

後ほど担当支部か ら連絡させて頂きま す。

k-union@alpha. ocn.ne.jp

はない。結論が出ているの はない。『何とかしなければいない。『何とかしない』ともがき苦しない。『何とかしなければいない』ともがき苦しないいけない』ともがき苦しないいの、いろいる。本日は状況をおりかせ頂いた。十分に受ければいる。本日は状況をおきたい。をもしている。本日は状況をおりしないのが、いろいるをははなっていく。出来るところを色々と考えてやって行きたい。人事にも機会を提えて話している。出来るところを色々ときるところを色々ときるところを色々ときるところが、またいる。出来るところを自じている。といく。出来るところが、はなっていく。

り上げに努力する。昇格では、級別定数の確保、承知している。昇格につ④50代後半が厳しいの

るように努力する。

施しました近畿支部は2月3日に実

話も、ご苦労されているこカしてきた。管理職特勤のる。近畿の実態を説明し努①要員の実態は認識してい い基 ない、 処 い。 職場づくりをしていきた ていきたい。誇りを持てる とも十分認識した。 適正支給するというの 処遇は十分と思って できる限り努力し

とされている。再任用についされては勤務形態や定員等勘いては勤務形態や定員等勘がりとお聞きした。再任用かりとお聞きした。再任用かりとお聞きした。再任用かりとお聞きした。再任用がりとお聞きした。再任用についるという認識はある。 図るためフルタイムが困難 員の年齢構成等の適正化を している。但し書きでは職 ②閣議決定については承知 な場合は短時間勤 務も可

管理職6級昇格

国支

施しました九州支部は2月10日に実

話は承った。 (管理職の6級昇格)

い。「ション・リッカーのでは、人事のでは、一人のでは、人事をどうするかは本省、人事をどうするかは本省、人事をどうするかは本省、人事をどうするがは本省、人事のでは、「カー・リッカーのでは、「カー・リッカー」

(4)局長の指導のもと、労使のをい。処遇改善は十分との努力をしていきたい。要の努力をしていきたい。要の努力をしていきたい。要の努力をしていきが、できる限りに、今後とも一層努力しても、今後とも一層努力して

は組織にと

国支

解を得たいと思っている。の、四国の実情を話して理が充分とは思っていない。(処遇が悪いという)認識に差があるとは思っていない。(処遇が悪いという)認識に差があるとは思っていない。四国支部は1月28日に実

考えている。原則週4日。 用の数としては40~45 用の数としては40~45 付けしている。四国の再任 付いしている。四国の再任 る。四国の考え方は能力、 フルタイムだと定数に入 フルタイムだと定数に入4日と3日になった。4日と3日になった。②再任用は希望、意向を聞

・人事院に要求してやっと短い時間は考えられない。平日深夜で有り、きわめて対象と考えている。災害は刻真にやむを得ないものが きう新 。 と 設 設された手当。支給しよ いう姿勢で対応すべ

合的に判断した結果だ。成や業務の必要性等から総ところ。定員事情、人員構

任用希望者の希望を伺った定を踏まえ、面接により再②平成25年3月の閣議決

しました 中国支部は2月5日に実施

# 与対応な 評価は変

くなっている。定員管理上成では若年層が極端に少な行っている。職員の年齢構て3日と4日の内定通知を②今回は、行(一)につい

いるので全体として良くな組織にとって重要と考えて 努力する。昇格はいる。昇格につい後半が厳しいのは いが3日を4日勤務にしたルタイム化には至っていな活かしていただきたい。フ再任用者には経験・能力は への評価は変わってきてい 交省に対する災害対応など 化計画は変わってくる。国 職務内容によって定員合理 り、3 c→4 c等を実施し 変えていく。 のことで定員削減の考えを組織の必要性を伝える。そ る。一つ一つの積み重ね、 できるかは分からない。の問題。何年たったら解消 は変わってくる。国際によって定員合理

ユニオンも結集

統

様なことにならない





集会の様子 (近畿支部)

国公管ユニオンも国交労を実施しました。 え、全労連・国民春闘共闘は、前日の集中回答を踏ま山場となった3月17日 に結集する単産・単組は、 2016年春闘 全労連・国民春闘共闘 凹答を踏ま 月17日 岡の最大の

す。 取り組んだ支部もありま組と共同で早朝職場集会を

